

GUILLERMO DEL MAR

TRAYECTORIA

El diseñador Guillermo del Mar nace en la ciudad de Valencia en 1987.

Tras sentirse atraído por la moda durante su adolescencia, decide trasladarse con 18 años a Madrid para recibir formación en patronaje y diseño.

El año 2008 se cumple el sueño al registrarse la marca GUILLERMODELMAR.

Comienza a darse a conocer en el mundo de la moda española con colaboraciones y trabajos conjuntos.

En 2009 vuelve a Valencia para terminar su aprendizaje y especializarse en Patronaje.

Asiste en 2010 a la semana Creamoda Bilbao-BEC, donde obtiene muy buenas críticas en su primer desfile.

En la actualidad, además de seguir centrado en sus colecciones, colabora en labores de merchandising y estilismo.